
Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig  
geprägt? 
Der praxisnahe Unterricht der berufserfahrenen  
Dozierenden hat mich nachhaltig geprägt. So konnte 
ich Theorie und Praxis leicht verknüpfen und mein 
Verständnis von Facility Management vertiefen. 

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, 
um die Zukunft der Immobilien und Facility  
Management Branche zu gestalten? 
Ich berate Kund:innen für einen nachhaltigen und 
wirtschaftlichen Immobilienbetrieb über den gesam-
ten Lebenszyklus. Im Fokus stehen die Auswahl  
und Implementierung passender Dienstleister, die 
strategische und prozessuale Optimierung sowie  
Planungs- und baubegleitendes Facility Management 
für effiziente Abläufe.  

Was sind die grössten Chancen im Immobilien  
und Facility Management? 
Die grössten Chancen im Immobilien- und Facility  
Management liegen in der Digitalisierung und Auto-
matisierung, die Effizienz und Transparenz erhöhen. 
Nachhaltigkeit und optimierte Prozesse schaffen  
zusätzlich Potenziale zur Kostenreduktion und bieten 
langfristigen Mehrwert für Eigentümer:innen und  
Nutzer:innen.

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden? 
Nutzt jede Gelegenheit, praktische Erfahrungen zu 
sammeln und bleibt offen für neue Entwicklungen.  
So könnt ihr Theorie und Praxis optimal verbinden 
und den Grundstein für eure Karriere legen.
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